

Ausflug in die Suchtklinik

Am 25.9.23 waren wir (die 9a und die 9b) in der Bernhard-Salzman Suchtklinik in Gütersloh, wo wir spannende Einblicke in das Leben der Patientinnen und Patienten bekommen haben.

Wir durften viele Fragen stellen, die von den Patientinnen und Patienten ausführlich beantwortet wurden. Durch den Besuch der Suchtklinik wurden einem die Gefahren von Alkohol, Drogen etc. gut vermittelt.

Die Erzählungen direkt von den Betroffenen zu hören war sehr aufschlussreich und interessant.

Nach dem Besuch der Suchtklinik haben wir viel Neues erfahren und gelernt sowie spannende Einblicke in das Leben der Menschen, die dort eine Therapie machen, bekommen.

Frida und Rebekka (9a)

